

Ralph Herrmann -Augenmediziner in Hildesheim



Ralph Herrmann ist 48 Jahre alt und in Bremerhaven geboren. Er ging in Holland zur Schule, studierte in Belgien und Deutschland; arbeitete mehrere Jahre an Top-Universitäten und hat in Holland, England, Frankreich, Südafrika und Brasilien gelebt. Herrmann arbeitet seit 1996 in Hildesheim als Augenarzt in der Augenklinik in der Bahnhofsallee. Er ist Leitender Arzt für Refraktive Chirurgie im Ambulanten OP-Zentrum im St. Bernward Krankenhaus Hildesheim, Spezialist für LASIK-OP's (LASIK: Ambulantes Augenlasern zur Behebung von Kurz- oder Weitsichtigkeit oder Hornhautverkrümmung: Scharf sehen ohne Brille). Er führte in seiner Karriere Tausende von OP's durch: Grauer Star, LASIK.

Seit über 16 Jahren ist er im Auftrag verschiedener Hilfsorganisationen international unentgeltlich im Einsatz - rund 50 Ärzte vieler Nationen stellen sich in der Dienst der guten Sache und operieren ohne Honorar und zahlen ihre Flugkosten selber - er leistete Augen-OP's im Hochland Äthiopiens und im Norden Pakistans an der Grenze zu Afghanistan. Humanitäre Aufträge hat er auch in Bangladesch und Nepal erfüllt. Herrmann akzeptiert keinen Stillstand: neue Ideen werden entwickelt, neue Projekte auf den Weg gebracht, seine Kreativität ist scheinbar grenzenlos.

Ausgleich findet er beim Sport - beim Joggen, Golfen und Segeln.

Für alle, die sich wünschen, die Welt nach dem Aufwachen morgens sofort scharf zu sehen, gibt es seit mehreren Jahre eine zuverlässige Alternative. Per LASIK-Laseroperation wird Kurz- oder Weitsichtigkeit oder Stabsichtigkeit korrigiert. Dieser Eingriff wird ambulant durchgeführt und dauert nur wenige Minuten.

Für die Durchführung einer Laserbehandlung in Hildesheim sprechen viele Gründe:

- Modernste Technologie ermöglicht einen sicheren und schnellen Eingriff
- Der Eingriff ist seit vielen Jahren weltweit an zig-tausenden Patienten erfolgreich vorgenommen worden
- Kurze Heilungsdauer
- Ralph Herrmann ist ein hochqualifizierter Augenchirurg